



学校だより

とき・あかし錦城

2021年(令和3年)

4月7日(第72号)

明石市立錦城中学校

新しい一年の始まりです

学校長 谷郷 昌弘(たにごう まさひろ)

令和3年度の始まりです。今日からみなさんはそれぞれ進級し、錦城中の2年生、3年生となりました。上級生として、この一年の頑張りに大いに期待しています。

さて、私事ですが、今年度より第22代の校長となりました谷郷昌弘です。令和2年度は教頭としてお世話になりました。昨年度同様、よろしくお願いいたします。

さて、今日のクラス発表はどうでしたか？新しい担任の先生、新しいクラスの仲間との顔合わせ。その新鮮な気持ちを忘れずに前に進んでいきましょう。

明日の午後からは入学式を行い、第77回生68名を迎えることとなります。皆さんや先輩たちが築いてきた、錦城中のよき伝統が、新1年生という新しいメンバーを加えて発展され・継承されていくことを願っています。

昨年度の終わりにたいへん悲しい出来事がありました。大きな心の傷となり、今も苦しんでいる人がいると思います。今まで以上に、みなさんの心に寄り添いたい、支えていきたいという思いで、今年度、先生たちは新しく取組をスタートさせます。しんどい思いを抱えて我慢するのではなく、どうか先生たちに素直な思いを伝えてください。精一杯のサポートをしていきたいと思っています。

また、今年度は「GIGA スクール」構想に沿って、生徒の皆さん全員が授業でiPadを活用できる体制も整いました。この一年、コロナ禍の中でリモート集会などもたくさん経験してきました。これから日々の生活の中でもICT機器を使いこなすことが当たり前になっていくと思います。そのうちのひとつとして、iPadが活躍してくれるでしょう。

この一年で一步も二歩も成長した自分の姿を思い描いて、「なりたい自分」を実現できるように努力しましょう。先生たちも全力で支えていきたいと思っています。いっしょに頑張りましょう。